

2023年 8月31日

2歳児担任 新田麻弥 大野利紗 矢川玲子 工藤麻結子 有賀美晴

残暑厳しい中ではありますが、園庭ではトンボが飛び交う様子もみられ、季節の移り変わりを感じます。 まだまだ熱い日が続くと思います。引き続き、水分補給や休息をしっかりとりながら、戸外や園外で遊んでいき、身体を動かして遊ぶ楽しさを十分味わっていきたいと思います。

- ◇夏の疲れや健康に十分留意し、衣服の調節を行いながら、快適に生活することができる。
- ◇体操や歌を通して、友達や保育者とともに、体を動かすことの楽しさを味わうことができる。
- ◇生活の中で、保育者の友だちと言葉のやり取りをしながら、自分の気持ちを表現することができる。

プールとっても楽しかったね☆

2ヶ月間の楽しかったプールも終わりとなり、 少し寂しそうな子どもたち。ワニ泳ぎをしたり、 水に顔をつけたり、バタ足をしてたくさん水しぶ きをあげて遊んだりと、ダイナミックに遊ぶこと ができるようになりました。大きなプールや水が 顔にかかることに抵抗があった子も、大きいプー ルに入って遊べるようになるなど、成長の跡が見 られました。氷や泡、寒天や色水など様々な感触 あそびも楽しむこともできました。

どんな活動も目を輝かせて友だちとやりとり をしながら、遊ぶ子どもたちでした。

この夏の間に、心も体も大きくたくましくなったように感じます☆2ヶ月間、毎日の準備などありがとうございました。

おともだちとあそぶの楽しいよ

おままごとや歌、手遊び、体操が大好きなりす組さん!おままごとでは、お友だちと「お姉ちゃん○○して」「○○持ってきたよ」「いっただきまーす」「いらっしゃいませ」などと言葉のやりとりをしながらおままごとを楽しんでいます♪

歌や手遊び、体操を覚えて「みずをたくさんくんできて~」「ワッショイワッショイ!」「おばけなんてないさ~♪」「どんぐりころころ~」など大きな声で歌を歌ったり、体で大きく表現したりとお友だちと一緒に楽しんでいます♪

これからもお友だちと一緒にたくさんの 経験をしていきたいです♡

☆おねがい☆

外遊びや園外保育、運動会の練習など、たくさん体を動かす活動が増えますので、動きやすい服装、靴での登園をお願いします。